

【大盛況！】 荘川の里イルミネーション【4/29～4/30・5/3～5/6】



ゴールデンウィークに荘川の里でイルミネーションを開催しました。今年で3年目になります。桜の開花が早いので、いつもの風景とは一味違った感じを楽しめました。5月6日には舞踊も行われ盛り上がりました。関係者の皆様お疲れさまでした。ありがとうございました。



荘川町まちづくり協議会役員退任のお知らせ

(前任)
まちづくり
協議会事務局長
山越 裕美子



(前任)
地域部会長
金井 一雄



朝晩はまだ寒くストーブが片付けられない毎日ですが、皆様いかがお過ごしですか。さて、私こと令和4年度をもちまして長年お世話になった職場を離れることに致しました。これまでの13年間、皆様からの温かいお言葉、そしてご協力のおかげで随分助けて頂いたことに心より感謝申し上げます。今後は老後を楽しみたいと思います。最後に荘川町まちづくり協議会を今までと同様にご支援とご協力をいただきますようお願い申し上げてあいさつにかえさせていただきます。本当にありがとうございました。

このたび連合町内会及びまちづくり協議会の職を辞させて頂くことになりました。平成23年以来12年間、地域活動のお手伝いをさせてもらい、地域のつなぎ役、課題解決に取り組んできました。月例会を通して情報共有ができたと思います。地域部会の事業活動もマンネリ化しており、ここ3年はコロナの影響で事業活動も十分にできませんでした。地域のコミュニケーションを活発にして取り組んでもらいたいです。最後に町内会やまちづくりに関わったことに感謝し退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

荘川町まちづくり協議会役員新任のお知らせ

(後任)
地域部会長
嶋田 俊彦



(後任)
まちづくり
協議会事務局長
松浦 啓司



この度新しく地域部会長の大役を仰せつかりました。何分にも初めてのお役目でございますが今年度計画された事業や活動について円滑に実施できるよう努力して参りたいと思います。地域部会の基本方針であります結の精神に立って各町内会長の方々と共に町内活動、地域づくり活動を進めていきたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。

今年度荘川町まちづくり協議会事務局長に就任しました。山越前事務局長の後任としては、微力非才の身ではありますが、これまで行政機関に携わった知識と経験を活かし、町民の皆様のご理解とご協力を賜りながら、各部会員と力を合わせ荘川町の発展のために全力を尽くしたいと思っています。ぜひ、皆様方のご支援、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。